
Candidature au poste d’élue CAVL

Dans notre groupe, il y a deux titulaires : Ophélie LANIECE, une personne
enjouée et désireuse d’améliorer le quotidien de tous les autres lycéens. Elle
est actuellement en 1ère dans les métiers de la mode, et Valentin
BREZILLON-DELTA, un garçon dynamique et ouvert, prêt à échanger avec
vous sur vos envies. Il étudie actuellement en 2nde dans les métiers de
géomètre.

Chacun de ces deux titulaires a deux suppléants. Il y a Diego-Noré TOKO
NSEKA, un garçon très sérieux et investi. Il y a aussi Owen GENTYE-CHOISIE,
une personne très franche qui n’hésite pas à dire ce qu’il y a à dire. En tant
que suppléante d’Ophélie, il y a Lina OULAD ZIANE, une femme ouverte aux
autres et qui n’hésite pas à soutenir les gens qui se sentent seuls, et Flora
MANDZIYA, une jeune femme empathique.

Qui sommes-nous ?1.

2 . Notre programme
Nous sommes décidés à améliorer le quotidien de tous les autres élèves en bac pro. C’est donc pour cela
que nous avons décidé de prendre les problèmes à bras-le-corps et d’essayer de les résoudre grâce à
quelques idées que nous allons vous présenter ci-dessous :

Faire en sorte que les lycées professionnels soient plus mis en avant, notamment en intervenant auprès
des collégiens pour leur montrer que ce n’est pas forcément moins bien que le général.
Organiser des rencontres avec des professionnels des métiers que l’on étudie, afin d’en apprendre
davantage sur ces métiers. Pour cela, il faudrait contacter des entreprises.
Créer un forum de discussion ouvert à tous les lycéens de l’académie pour qu’ils puissent exprimer leurs
ressentis, créer des contacts et nous donner des idées pour améliorer la vie au lycée. Cela passerait par la
réalisation d’un questionnaire pour savoir ce que veulent vraiment les lycéens.
Améliorer l’espace commun en créant des structures extérieures où les lycéens peuvent se poser. Il
faudrait aussi faire en sorte qu’il y ait, dans chaque lycée, au moins un préau obligatoire.
Augmenter le temps minimal de restauration à 1h, car 30 minutes ne sont pas suffisantes, surtout avec le
temps qu’il faut pour se servir.
Réfléchir à la manière d’améliorer l’orientation des filières générales, afin que les matières étudiées
soient davantage en lien avec les métiers que nous souhaitons exercer, en travaillant sur des sujets qui
concernent nos spécialisations.
Mettre des distributeurs gratuits de tampons et de serviettes hygiéniques.
Installer des casiers au fond des classes pour y déposer les affaires professionnelles.
Mettre en place une solution pour entrer et sortir du lycée plus rapidement, par exemple en permettant
l’accès avec notre carte de lycéen.
Mettre à disposition des vêtements de rechange fournis par le lycée et le personnel pour les ateliers
salissants ou en cas de tenue de travail obligatoire.
Faire en sorte que la carte de lycéen soit une monnaie d’échange dans certains services du lycée.
Mettre en place du mobilier mis à disposition des internes (par exemple : sèche-cheveux, etc.).
Organiser des rencontres entre lycées afin d’échanger et de créer des liens.

En somme, nous ne voulons qu’une chose : que la situation des lycéens soit améliorée.



3 . Pourquoi nous choisir nous ?

Pourquoi nous et pas d’autres ?

C’est très simple.
Je dirais tout simplement que le Conseil de Vie Lycéenne est une instance qui se doit d’être active et
accueillante, et qui nécessite donc des personnes entreprenantes et motivées, ce que je pense pouvoir
être tout au long de l’année. Celles-ci contribuent à son bon fonctionnement.
Le mandat des élus au CVL étant d’une durée de deux ans, je pense qu’il est important de favoriser
l’élection de candidats en 2nde voire en 1ère, afin qu’ils puissent poursuivre leur engagement sur la
durée.

Merci de votre attention et de votre lecture.


